

SSF recibió premio a la transparencia



La Superintendencia del Sistema Financiero recibió este martes 3 de diciembre el premio a la transparencia denominado “El Rombo de Oro”, por ser la institución del Estado con más alto rendimiento en la publicación y divulgación de información pública en el marco del cumplimiento de la Ley de Acceso a la Información Pública (LAIP).

El reconocimiento fue entregado por la ONG Iniciativa Social para la Democracia -ISD-, caracterizada por su trabajo de educación cívica e incidencia política, quien evaluó el desempeño en la publicación y divulgación de información de entidades de los tres órganos del Estado.

Por este medio, expreso mi felicitación al equipo que ha hecho posible que la Superintendencia reciba este reconocimiento, que es el reflejo de la colaboración, trabajo en equipo y el compromiso institucional por cumplir con la Ley de Acceso a la Información Pública y transparentar la gestión institucional.

Significa también que debemos seguir asumiendo con profesionalismo el compromiso de continuar trabajando por la oportuna publicación y entrega al ciudadano de toda aquella información solicitada en el marco de la LAIP, con la finalidad de hacer más transparente la gestión institucional hacia los ciudadanos, así como de proveerle información útil y oportuna para sus necesidades.